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seefew schau mal die Ankündigung von Steve Jobs 2005.

Er hat ziemlich klar dargelegt das die Aussichten für PowerPC schlecht sind und Intel in ein
paar Jahren daran vorbeiziehen wird, was auch passiert ist. IBM und Motorola haben ihre
Entwicklung vor allem auf den Serverbereich fokusiert und den Desktop zurückgelassen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=616382#post616382
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